
「やっぱり高校野球」

皆様こんにちは、本日は、お盆
休みもありまして、例会としては、２
週間ぶりとなりました。お盆は、お

墓参りや、お孫さんたちと遊びに行ったり、旅行に
行かれたりと、有意義に過ごされたのではないかと
思います。そんな中、高校野球をご覧になってらっ
しゃった方も大勢いらっしゃると思います。とくに
今年は、高校野球の大会も節目の100年目だそうで

「それでこそロータリー」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

2015年８月19日　第１５０４回　親睦夜間例会　会場：名鉄グランドホテル

本日のお知らせ　　（８月26日）

卓　話
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会員増強委員会、会場委員会
（1505回）

次回のお知らせ　　（９月２日）

第３回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い

クラブアッセンブリー
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会
（1506回）
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１．地区より青少年奉仕会議開催のご案内
　　会場／キャッスルプラザホテル４Ｆ鳳凰の間
　　日時／2015年９月23日（水）ＰＭ１:00 ～
　　出席対象者／大野東秀青少年奉仕委員長
　　登録料／7,000円
　　※委員長欠席の場合は副委員長、委員など

必ず代わりの方に出席依頼下さい。
２．コンサート参加協力のお願いについて。
　　春日井ＲＣの志水会長からコンサート参加

協力の連絡がありました。ご縁のあるフラン
スのサンジロン･クーズランＲＣの会員である
ヴァイオリニストのマリー･カンタグリルさんが

名古屋でコンサートを開催するそうです。同
クラブの所属する1700地区のガバナーからの
推薦状も届いているそうです。また、この案
内に関しましては2760地区のガバナー事務所
にも了解を頂いているそうです。ご興味ある
方は事務局まで、ご連絡ください。

３．費用、引き落としについて
　　○11月１日(日)ウエスティンナゴヤキャッスル

での地区大会の登録料
　　○10月25日(日) 名古屋清須ＲＣ創立40周年

記念祝賀会の登録料 
４．次回の例会ご案内について
　　日時／2015年８月26日(水)ＰＭ12:30 ～
　　会場／ＣＢＣ自動車学校
　　内容／２回目の粗食　例会となります
　　卓話／地区会員増強委員　名古屋栄ＲＣ
　　羽田野道明(みちあき)様

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

黒野君　盆は過ぎましたが、残暑がきびしいですね。
太田君　新入会員、松岡さん歓迎致します。 
鈴木君　お盆休みは家族で岐阜の高山に行って参
りました。26才の長女がいつまでも家族旅行に
ついて来るのも少し心配な気がしますが…？楽
しい旅でした!!(笑) 

大野（眞）君 業務多忙
大野（東）君 孟蘭盆施餓鬼法要厳修しました。

お疲れ様でした。
安田君　例会欠席のおわび。
片山君　熱中症に気をつけましょう。自分の体は
自分で大切にしましょう。 

野田君　住川さん、画集をありがとうございまし
た。残暑お見舞い申し上げます。  

竹本君　欠席のおわび。
松尾君　ようこそ。
今村君　誕生日のお祝い、ありがとうございまし
た。松岡さん、今後共ご指導よろしくお願いい
たします。野田さんの展覧会、大変楽しみです。

冨田君　息子に会いにアメリカまで行って来ました。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1504回
会員数：31名 出席数：25名 出席率：96.2％
第1502回（前々回）　修正出席率：92.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告
《 第1504例会　ニコボックス 》

寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

12名
49,000円

315,000円

新入会員
松岡君挨拶

太田会長よりＲＣバッジの贈呈

す。最近は、サッカーに押され気味ではあります
が、やっぱり、日本人は、野球が、そして、甲子園が
好きだなあと感じます。『野球は、筋書きのないド
ラマだ』というフレーズもあります。特に高校野球
は、色 な々アクシデントがあり、ハラハラとさせます。
だから、余計に、引き込まれるのではないでしょう
か。今年も、かつての清原、松井といった怪物君た
ちと肩を並べる１年生が彗星のごとく現れました。
それは、皆様ご承知と思いますが、早稲田実業の
清宮幸太郎君です。一年生とは思えない並外れた
体格や、ビックマウスぶりも、人気で、それを見たさ
に、甲子園も連日満員御礼が続いているとか。
10年ほど前、その清宮君のお父さん清宮克幸さ

んの本を読んだことがございます。私が、マネジメン
ト研修を受けた際に、コーチングの本として紹介さ
れた本で『荒ぶる』復活という本です。そこに書い
てあったのは、長いこと低迷していた早稲田大学ラ
グビー部を優勝させた清宮監督がどうやって指導
したかが書いてあり、かつての運動クラブの指導の
しかた（気合を入れろ、走って走りまくれというよう
な精神論を重きにした指導）とは違い今でこそ当た
り前になってきた方法で、攻撃の制度を数字にした
り、敗因の分析シートを作成したりして『ビジュアル
化と数値化』に取り組まれたそうです。毎日の練習
でも、各人のメニューを数値化して目標値を設定す
るなど、合理的なトレーニングをして、選手に納得し
てもらい、やる気を自ら出させる指導方法が今の、
若い人たちには必要である。ということが書いてあ
り感銘したものです。その父がいたからこそ、怪物
幸太郎君がいるのだとおもいました。
さて、本日は、後程、新入会員の入会式がござい

ます。尾張中央ＲＣにも清宮君のような１年生が入
会されます。どうぞ宜しくお願い致します。
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